
Herr Oberbürgermeister Bergmann teilt mit, dass die Verwaltung gemäß den Beschlüssen zum 

„Sicheren Hafen“ bzw. zur Aufnahme von Flüchtlingen aus Afghanistan gegenüber dem Land 

die Bereitschaft erklärt habe, letztere aufzunehmen. 

 

Ferner informiert Herr Oberbürgermeister Bergmann, dass er die Widmung der FEK-Zufahrt als 

öffentliche Straße zwischenzeitlich unterzeichnet habe. Vorausgegangen seien Verhandlungen 

mit dem FEK über die damit verbundenen Fragen der Straßenbaulast und der Übernahme 

entsprechender Kosten. 

 

Abschließend informiert er, dass das Land bezüglich der Konsolidierungshilfen noch einige 

Nachfragen gestellt habe. Auch habe man nicht jede Maßnahme anerkannt. Ungeachtet dessen 

wurde signalisiert, die beantragten Hilfen zu bewilligen. Der Konsolidierungsvertrag könne 

vermutlich zur Juni-Sitzung der Ratsversammlung vorgelegt werden. 

 


